

be Messager Canadien

Sacré-Cœur de Jésus

Vol. V

MONTRÉAL, MAI 1896

No 5

La douceur enseignée par le Cœur de Jésus

Ι



NE des leçons particulières que le Sauveur JÉSUS nous engage à recueillir de la dévotion à son Cœur sacré, c'est la pratique de la vertu de douceur.

"Apprenez, nous dit-il, que je suis doux et humble de cœur." Il y a je ne sais quel symbole de la douceur dans ce mouvement calme et fort qu'exécute cet organe, dans

ces ondulations souples et moelleuses qui transmettent à tous les membres le sang purifié et vivifié. Sa structure même, dans laquelle n'entrent ni os ni articulation, et qui se compose de muscles pleins de souplesse, nous dit assez qu'il est fait pour agir suavement. Qui ne sait, en effet, que la colère le met dans un état violent et altère son rhythme harmonieux?

Comme organe principal des sentiments affectueux, le œur nous apparaît encore tout imprégné de tendresse et, à e titre, il revêt un caractère d'ineffable douceur.

Ces remarques expliquent et justifient le rapport établi ar Jésus-Christ entre la douceur et le cœur. Voyons